

Wandern mit der Dekanin

ERKUNDUNG Im Juni und Juli sind zwei Touren geplant, die ein wenig abseits der bekannten Wege die Region näherbringen.

WEISSENBURG - Abseits der breiten Wege führen zwei Wanderungen, welche die evangelische Dekanin Ingrid Gottwald-Weber im Juni und Juli anbietet. Einmal will sie mit einer Gruppe von Burgsalach nach Weißenburg laufen, das andere Mal führt die Tour von Weißenburg nach Hörlbach.

„Schon lange wollte ich das Dekanat durchwandern“, schreibt Gottwald-Weber in der Ankündigung. Entstehen könnte im Zusammenwirken vieler Gläubiger auch ein Rundwanderweg durch das Dekanat.

Doch zunächst wird mit zwei Touren begonnen, die „abseits der breiten Wege“ in die sommerliche Schöpfung Gottes führen. „Wir kommen zusammen mit anderen in Bewegung, fördern so Gesundheit, Geist und soziales Miteinander.“ Auf dem Weg gibt es zudem historisch und kulturell interessante Kirchen sowie andere Sehenswürdigkeiten zu entdecken. Und die „heimische Fauna und



Foto: Dekanat Weißenburg

Unterwegs mit Dekanin Ingrid Gottwald-Weber (rechts). Natürlich führen die beiden Wanderungen auch zu schönen Kirchen in der Region.

Flora erschließt sich Schritt für Schritt“.

Die erste Wandertour führt am Samstag, 19. Juni, vom Berg und den Römern ins Tal, in die einst freie Reichsstadt. Treffpunkt ist um 16 Uhr am Parkplatz an der Kirche St. Coloman in Burgsalach. Von dort geht es zunächst nach Oberhochstatt weiter zur Wülzburg und hinunter bis ans Weißenburger Kreiskrankenhaus.

Am Samstag, 24. Juli, geht es dann um 16 Uhr von Weißenburg nach Hörlbach. Treffpunkt ist das Weißenburger Parkhaus. Nach einem Besuch in der Andreaskirche wird über den Westfriedhof nach Schmalwiesen und Massenbach bis zur ökumenischen Kapelle St. Oswald in Hörlbach gewandert.

Wer von den Teilnehmern einen Rücktransport benötigt, kann sich im Dekanat unter der Telefonnummer 09141/97 46 12 oder 97 46 11 melden. wt